

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat, karunia, dan hidayah-Nnya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw Untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Di Kelas XI Mipa 6 SMA Negeri 5 Medan”**, yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes., Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Lasker Pangarapan Sinaga, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah banyak membantu kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Kms. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Drs. Wingston Leonard Sihombing, M.Pd, dan Ibu Susiana, S.Si., M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Nerli Khairani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan banyak bimbingan selama perkuliahan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Ade Andriani, S.Pd., M.Pd dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si yang telah bersedia memvalidasi perangkat pembelajaran dalam skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Suprayitno, S.Pd., M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 5 Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Susanna Ronaria Harahap, M.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu, membimbing dan mengarahkan penulis selama penelitian di SMA Negeri 5 Medan, serta ucapan terima kasih kepada para guru dan staff pegawai administrasi SMA Negeri 5 Medan yang telah memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada kelas XI Mipa 6 SMA Negeri 5 Medan yang telah membantu dan bekerja sama dengan baik dengan penulis selama pelaksanaan penelitian.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua yaitu Bapak Anwar Khalik Nasution dan Ibu Sari Ganti Siregar yang telah memberikan motivasi, dukungan serta doa kepada penulis agar sehat selalu dan sukses dalam perkuliahan maupun selesainya penulisan skripsi dengan waktu yang tepat. Penulis juga berterima kasih kepada Kakak dan Abang yaitu Muhammad Nasir Nasution dan Fadillah Mayanti Siregar yang telah memberikan dukungan serta semangat kepada penulis agar skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis juga mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2022

Penulis

Sofyan Husein nasution

NIM.4183311051